

Antrag Nr. 21-O-05-0007

SPD

Betreff:

Bürgerhaus/Gemeinschaftshaus für Südost (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, bei den anstehenden Planungen für die Errichtung neuer Schulgebäude und Sporthallen im Bereich Wettinerstraße/Brunhildenstraße die Nutzbarkeit dieser Gebäude zusätzlich als Gemeinschaftshaus/Bürgerhaus für Südost zu prüfen und zu bewerten.

Begründung:

Die Einwohnerzahl in Südost wird aufgrund der aktuellen sowie neuer Bauvorhaben weiter ansteigen. Obwohl es sich bereits jetzt um einen großen Ortsbezirk mit über 20.000 Einwohner handelt, gibt es bisher keine städtischen Räumlichkeiten, die als Gemeinschaftshaus/Bürgerhaus genutzt werden können. Vielmehr besteht nur die Möglichkeit, für Veranstaltungen ggf. Räumlichkeiten insbesondere der Kirchen, von ESWE Versorgung und des Kulturzentrums Schlachthof Wiesbaden e. V. anzumieten. Ein attraktiver städtischer Treffpunkt mit anmietbaren Räumlichkeiten für Veranstaltungen von Vereinen und Privatpersonen könnte jedoch das Gemeinschaftsleben fördern und so einen wichtigen identitätsstiftenden Beitrag für die Menschen im Ortsbezirk Südost leisten.

Wiesbaden, 20.04.2021